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議  事  録 
名   称 令和４年度第１回東郷町国民健康保険東郷診療所運営委員会 

日   時 令和４年７月２９日（金）午後３時００分から午後４時００分 

場   所 東郷町役場 ３階 政策審議会室 

出 席 委 員 

公 益 代 表 杉原辰幸氏、小島通範氏、藤本芳孝氏 

学 識 経 験者 加藤清和氏、三浦芳照氏、小山美紀氏 

住 民 代 表 伊藤汎美氏、平松徳子氏、 

事 務 局 東郷診療所 久保所長、石川事務長、伊藤補佐 

欠 席 委 員 門松浩子氏 

傍 聴 者 なし 

記 録 者 東郷診療所 事務局 伊藤 

議 題 

１ 令和３年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別会計歳入歳出決算について 

議事内容  

事 務 長  委員の皆様お揃いですので、ただ今から令和４年度第１回東郷町国民健康保険

東郷診療所運営委員会を開催させていただきます。 

 本日の進行を務めさせていただきます東郷診療所の事務長を務めておりますこ

ども健康部長の石川でございます。よろしくお願いいたします。 

 本日の会議は、「東郷町付属機関等の設置等に関する要綱」に基づき、公開する

こととしておりますが、本日、傍聴される方はお見えではありませんので、先にご

報告させていただきます。 

 それでは委員会開会にあたりまして、井俣町長から皆様に挨拶を申し上げます。 

町   長 （町長あいさつ） 

事 務 長  ありがとうございました。 

 続きまして、お手元の次第に沿って進めさせていただきます。 

 まず、次第２「委員の委嘱」の⑴委嘱状の交付についてになります。 

 本来であれば、お一人一人に委任状をお渡しするのが、本意ではございます

が、時間の都合もございますので、お席への配布により、委任状の交付に代え

させていただきます。 

 それでは、委員の皆様をご紹介させていただきますので、机上にお配りして

いる名簿をご覧ください。 

 まず、公益を代表する委員として、東郷町社会福祉協議会 会長 杉原辰幸さ

ま、東郷町民生委員・児童委員協議会 会長 小島通範さま、医療法人名翔会老

人保健施設 和合の里 事務長 藤本芳孝さま。 

 学識経験者を代表する委員として、加藤清和さま、三浦芳照さま、小山美紀

さま。 
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 住民を代表する委員として、 

 門松浩子さま。なお、門松浩子さまにつきましては、事前にお申し出があり、

本日は、ご欠席されております。続きまして、伊藤汎美さま、平松徳子さま。 

 以上、今年度からの運営委員９名になりますので、皆様よろしくお願いいた

します。 

 続きまして、この場をお借りして、事務局職員を紹介いたします。 

 東郷診療所 所長兼医務局長の久保です。 

 事務局の伊藤です。 

 それでは、次第の２⑵東郷町国民健康保険東郷診療所運営委員会の組織につ

きまして、事務局の伊藤から説明させていただきます。 

事 務 局 （「資料№１ 東郷診療所運営委員会規則」を説明） 

事 務 長  今の説明について、何かご質問はございますでしょうか。 

 ただいま、ご説明いたしました委員会の組織でございますが、本年 3 月 31 日

をもちまして任期満了となっており、委員長・副委員長ともに、不在となって

おります。 

 したがいまして、本日は議題をご審議いただきます前に、委員長を選出して

いただきたいと存じます。 

 では、次第の２⑶委員長の選出を行います。 

 なお、委員長につきましては、先程の説明のとおり、委員会規則第５条第１

項ただし書きの規定に基づきまして、公益を代表する委員の中から選出するこ

ととなっております。 

 どなたか、ご提案等がございましたらご発言をお願いします。 

小 山 委 員  社会福祉協議会 会長の杉原さんにお願いしたいと思います。 

事 務 長  はい、ありがとうございます。 

 ただ今、小山委員から、杉原委員を委員長にとの、ご推薦がありましたが、

他にございませんか。 

 他に無いようでございますので、杉原委員に委員長をお願いしたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。（他委員の「拍手」あり） 

 ありがとうございました。 

 それでは、杉原委員長は、前の席に移動していただき、ごあいさつをお願い

いたします。 

委 員 長 （委員長あいさつ） 

 それでは、会議に戻りまして、 

 次第２⑷副委員長の選出に移りたいと思います。 

 どなたか、ご提案等がございましたらご発言をお願いします。 

小 山 委 員  加藤さんにお願いしたいと思います。 

委 員 長  ただ今、小山委員から、加藤委員を副委員長にとの、ご推薦がありましたが、

よろしいでしょうか。（他委員の「拍手」あり） 
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 ありがとうございました。 

 これにより、加藤委員に副委員長をお願いすることとなりました。よろしく

お願いいたします。 

事 務 長  ありがとうございました。 

 引き続き、委員長には議題の取り回しをお願いいたしますが、町長は、他に

公務がございますので、ここで退席させていただきます。 

 （町長退席） 

事 務 長  それでは委員長、議事の進行をお願い致します。 

委 員 長  それでは、引き続き、お手元の次第に沿って進めさせていただきます。 

 町長より当委員会に諮問がありました、次第「２議題 令和３年度東郷町国

民健康保険東郷診療所特別会計歳入歳出決算について」でございます。 

事務局の説明をお願いします。 

事 務 局 （歳入歳出決算書に基づき説明 資料№2、資料№3） 

委 員 長  何かご質問等ございましたら、ご遠慮なくお願い致します。 

委 員  運営状況について、歳入の増えた部分について説明をお願いします。 

事 務 局  外来収入につきまして、発熱外来による増額があります、また同様にコロナ

の補助金による収入が増えております。 

事 務 長  資料№3 の利用者の推移を見ていただきますと令和２年度と比較して一般外

来で 370 人、予防接種で 1,582 人増加しており、ここには発熱外来及びコロナ

ワクチン接種も含まれております。 

 外来収入の社会保険診療報酬収入が増加しており、発熱外来には社会保険加

入者である現役世代の患者さんとその家族である子供が多く受診されたという

ことであります。反対に後期高齢者診療報酬収入が減っておりますが、こちら

は高齢者のコロナによる受診控に加え、長期処方による来医の減が主な要因で

あります。 

委 員  その他の保険等診療報酬の増についてはどうか。 

事 務 長  コロナワクチン接種にかかる費用を町へ請求させていただいており、その増

分が主なものとなります。 

委 員  発熱外来では検査費用への影響があるのか。 

久保所長  発熱外来では特別な対策を取って診察を実施するため、通常とは別に報酬の

点数が加算されております。 

委 員  コロナ感染の心配や不安による検査は行うのか。 

久保所長  東郷診療所では行政検査として発熱外来を実施しており、医師の診察による

判断で検査の実施を決定するため、一般の方の申し出による検査は行っており

ません。 

委 員 長  ご意見、ご質問など無いようですので、採決を取らせていただきます。 

「令和３年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別会計歳入歳出決算」につきま

して、承認をされる方は挙手をお願いします。 
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（全員挙手） 

 挙手全員であります。よって、「令和３年度東郷町国民健康保険東郷診療所特

別会計歳入歳出決算」につきましては、承認する旨、町長へ答申することと決

定しました。 

 以上で、町長から諮問のありました議題については、皆様のご協力のもと、

終了いたしましたので、進行を事務局へお返しします。 

 委員の皆様の御協力ありがとうございました。 

事 務 長  ありがとうございました。 

 それでは次第「４その他」について、事務局より説明させていただきます。 

事 務 局 （東郷診療所の業務内容について説明 資料№4） 

事 務 長  続きまして、久保医師から診療所の現状について説明させていただきます。 

久保所長  新型コロナウイルス感染症の発生から３年目を迎え、現在は第 7 波となって

おり今までにない流行波で、診療所も例外でなく多くの問合せを受けておりま

す。 

 診療所では 7 月第２週頃から問合せが多くなってきました。６月の受診者は

４５人でしたが７月は現時点で１３０人が受診されそのうち７０人が陽性者で

陽性率は５３．８％と高い状況にあります。第６波の１月・２月頃はだいたい

３０％でした。 

 このような状況ですので、防護服を装備するなど感染防止対策をしながら対

応しつつ、通常診療も実施しており、今の時期は特定健診やがん検診でも多く

の患者さんがお見えになり、さらにコロナワクチン接種も継続して行っている

ため、職員への業務負担が大きくなっております。 

 また、患者様には待ち時間が長くなることもあり、ご不便をおかけすること

もあると思いますが、ご理解をお願いしております。 

事 務 長  ありがとうございました。 

 なにかご質問等ありましたらお聞きしたいと思います。 

委 員  施設において感染や濃厚接触者認定により職員が出勤できなくなった場合、

どのような対応になるのか。 

久保所長  コロナに限った話ではありませんが、緊急時対応について診療継続計画を作

成しておりますので、そちらを基に状況に応じて対応していくことになります。 

事 務 長  ほかにご意見、ご質問など無いようですので、最後に今後の予定についてに

なりますが、第２回の委員会を来年１月下旬から２月上旬に予定しております

ので、宜しくお願い致します。 

 本日の委員会はこれを持ちまして閉会とさせていただきます。 

 長時間どうもありがとうございました。 

 


